



12 Pièces

590 m<sup>2</sup>

Réf. CAB3897

Prix NC

Cannes

Maison à vendre (06400)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Co-Exclusivité Située sur les hauteurs de Cannes face à la baie, cette luxueuse bastide entièrement rénovée offre un panorama exceptionnel avec une vue mer des îles de Lerins à St-Tropez. La maison principale se décompose en 5 magnifiques suites, un grand salon, une salle à manger, une cuisine semi-professionnelle et une cave à vin. Agrémentée d'une très belle piscine à débordement, elle propose également un grand salon d'été avec une très belle cuisine d'été, un jacuzzi, une paillote de relaxation et un bar/lounge suspendu à la piscine. Enfin, une salle de gymnastique permet de se dépenser en ...

Located on the heights of Cannes facing the bay, this luxurious fully renovated bastide offers an exceptional panorama with a sea view from the islands of Lerins to St-Tropez. The main house is divided into 5 magnificent suites, a large living room, a dining room, a semi-professional kitchen and a wine cellar. Decorated with a beautiful infinity pool, it also offers a large summer lounge with a beautiful summer kitchen, a jacuzzi, a relaxation hut, and a bar/lounge suspended from the pool. Finally, a gym allows you to train while enjoying the panoramic view. The secondary house includes a living ...

## BEAUCHAMP ESTATES

19, rue des Etats-Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)